







exigen una obediencia ciega; y esto me dará motivo para levantarme del bañillo y sentar en el a mis jueces.

Constructores de Carruajes Carrocerías y Anexos

Carla abierta al sindicato Obrero de la I. del Calzado de Buenos Aires.

Nos sorprendió sobremanera que esa comisión tome resoluciones que sólo corresponden a las asambleas del gremio; si lo que vosotros decís es verdad (que no dudamos, sobre la expulsión) y más, al comité por preciso le correspondió no haber cuando por causas que no fueron previstas y como pasó en el local de la Unión Chauffeurs, fueron muchos los camaradas presos a raíz del lucroso suceso, y el comité se constituyó al negar y discutir si se debía ayudar a los presos, en delator o falso acusador, de compañeros, y de ninguna manera correspondiendo a ese comité al ningún camarada, colgarse al lado de la justicia burguesa que aprovecha todas las circunstancias para encarcelar a activos y valientes camaradas.

Tal es el punto de vista nuestro en ese asunto de la expulsión de vuestros delegados, sin que ello sirva para sostener que fuera mala para el comité su actuación anterior. Pero la falta de competencia en esta vez, ha quedado bien af de descubrimiento, como que también es lógico y bien fundada la medida de la asamblea de delegados, que fueron en mayoría.

Sin más salud fraternalmente a esa comisión y por su intermedio al agrupamiento del calzado.—La Comisión.

Huelgas

Soc. Unión Cocheros de Plaza

La C. A. del Sindicato U. Cocheros de Plaza, consecuente con sus principios, resuelve prestar su solidaridad a los compañeros Vendedores de diarios en conflicto con el diario La Razón, por lo tanto aconseja a los compañeros cocheros que no compren dicho diario ni lo carguen en sus carrajes. — Manuel González, secretario general.

Sind. de la Industria del Calzado

Casa Anda y Cia. Sin variante digna de mención sigue la huelga planteada por los obreros de la casa Anda y Cia. Los 43 días que han transcurrido desde la iniciación del conflicto no hacen mala en los ánimos de estos trabajadores que están dispuestos a juzgarse el todo por el todo.

Casa Gesualdo

En el mismo estado que los primeros días, sigue la huelga declarada por los trabajadores de la casa Gesualdo, quien pretende romper con la organización obrera y trabajar con personal «libre».

Casa Macchiello

El personal de la casa Macchiello se ha declarado en huelga en solidaridad con un obrero despedido por el hecho de organizar a los obreros que en ella trabajan.

Se recomienda al gremio en general no perder de vista estos tres conflictos, prestandole la más estricta solidaridad.—La Comisión.

Sociedad Unión Chauffeurs

A los compañeros de la ex Comisión de Propaganda. Se invita para el Martes 31 del corriente a las 21 horas, a los compañeros que integran la Comisión de Propaganda saliendo para concurrir a dicha reunión. Esperamos que no ha de faltar ninguno a esta reunión por haber asuntos de importancia que tratar.

Conflicto de solidaridad con la Anicia Products Corporation

Debido a la intransigencia observada por esta Compañía con el personal de Obreros Aceiteros, estos compañeros han pedido nuestra solidaridad a fin de reducir a la prelopete empresa del aceite que intenta doblegar a la organización obrera, desconociendo el haberlo sindicato de esa rama. Esta C. A. ha pasado por dos veces comunicaciones a dicha Compañía en el sentido de que debía solucionar el conflicto pendiente, pero se ha mantenido completamente intransigente y sin siquiera contestar o acusar recibo de las notas enviadas. Por lo tanto se ha resuelto dejar en conflicto a la Anicia Products Corporation mientras no se reciba una comunicación de la misma, dejando constancia de que ha sido comunicada con los obreros aceiteros el conflicto mencionado. Además se acordó pasar una nota a las casas revendedoras, pidiéndoles se sirvan no comprar los productos de esa Compañía, bajo pena de ser boicoteadas por la Unión Chauffeurs.

Se recomienda a los compañeros el más estricto cumplimiento de este boicoteo a la Anicia Products Corporation. Los aceites, lubricantes, gomas, etc. que expende esta casa son de las siguientes marcas:

Acetites y grasas lubricantes: Ford A. Ford E. Motor A. Motor E. Motor BB. Motor D. F.F. Enguine Motor B. Motor BB. TODOS estos productos llevan la marca FISKES. Las cámaras y cubiertas: KELLLY, SPRINGFIELD y HENDERSNO, carr. BB.

Están en conflicto los coches siguientes: De Carlos A. Meléndez: 3579, 383, 1516, 611, 629, 3591, 1488, 2747, 3324, 5705, 4366, 573 y 3597. Además los siguientes: 6460, 5808, 4316, 4120, 4384, 3559, 5485, 1572, 512, 4053, 2801.

Los compañeros que van a Mar del Plata, deben de tener en cuenta los siguientes conflictos en guapas y talleres: La Porteña, calle Luro 2337; El Argentino, calle Rivadavia entre España y Jujuy; La Internacional, Bolívar 2029; Mar del Plata, O'Hreño 2359; Statien e hijos, Rivadavia 3126; Catapano y Cia., calle Rioja y Moreno; Eckert y Magaf, San Martín 3302; Carlini y Cia., Luro y Dorrego.

Boicoteo a Piccardo y Cia., Compañía Argentina de Tabacos; Cigarros Avanti; Vermouth Cizano; Cerveza Beckert; Casas de goma: Husa, calle Lima 1584, Del Gesco, Córdoba 2183 y Garaje de Caroto, calle Etcheverría 2467.

Han sido puestos en conflicto los coches siguientes: 2099, 2085, 2080, 3431, que se guardan en garaje Brando 602.

Compañeros: Hay unos cuantos chauffeurs inconscientes que no tienen vergüenza en traicionar el conflicto que tan digna como noblemente viene sosteniendo contra el diario reaccionario «La Razón» los compañeros «cañillitas». Por lo tanto recomendamos a los compañeros a estos cobardes traidores de la clase trabajadora. Los autos carrajes son los siguientes: 611, 643, 3992, 454, 3992, 4160, 2177. — La Comisión Administrativa.

Fed. O. de la Industria Metalúrgica

Federación de Obreros en metal de La Plata y Federación de Obreros de la Industria Metalúrgica.

Una vez más debemos poner en conocimiento del proletariado, las arbitrariedades que está cometiendo la clase capitalista, con los hombres que tienen la voluntad de declararse en huelga para exigir un poco más de bienestar y mejor trato de parte de aquellos que por estar al frente de un taller se creen dueños absolutos de vidas y haciendas.

Los obreros de la casa Vasena de La Plata, que hace unos días se declararon en huelga para exigir aumento en sus salarios y la expulsión de un capataz, que según las declaraciones de los mismos obreros es exactamente igual al burgués que representa por su carácter carneros, para mandar a la Plata, a traicionar el movimiento que valientemente sostienen los camaradas fundadores de esos talleres, y allí armados hasta los dientes y en actitud amenazadora, se pasean por la calle, queriendo provocar otra manera como la que se realizó en esta en Enero de 1919.

La huelga de la casa Brognoni, calle Victoria 3276

Estos compañeros se encuentran en huelga desde el día miércoles; reclamando la expulsión de un capataz, obrero de la casa y que ahora, al tener en sus manos la dirección del taller, quiere expulsar a todo el personal antiguo para tomar otro que se presio sumiso a sus manejos y poder desahar el control de la organización que se había impuesto hasta ahora.

Este burgués, igual que otros, para poder cambiar el personal a su antojo, alega la falta de trabajo y en consecuencia el despido de obreros que no se prestan a sus caprichos, cuando los camaradas se dan cuenta de esa clase de manejos procuran implantar el turno para así poder continuar trabajando unas horas diarias, pero como eso no se presta para seleccionar el personal, se producen los conflictos. — El Secretario.

Acelereros Unidos y Anexos

El conflicto que este gremio sostiene con la casa Anicia Products Corporation, sigue en el mismo estado que el primer día; los obreros más que nunca confían en el triunfo debido a la solidaridad que prestan los compañeros del volante en las provincias y capital.

Boicoteo a las marcas de la Fisques.

Compañeros, no gasten los aceites Panstyl de la firma Julio Gulman y Cia., por estar elaborados por el carrero Bías. Solidaridad. El Comité de huelga.

Federación Vendedores de Diarios

Prosigue cada día con mayor entusiasmo el conflicto que este gremio sostiene contra el diario reaccionario y reaccionario «La Razón». Ha llegado ya a extenderse el movimiento por todo el interior de la república; esto demuestra que nuestro triunfo será un hecho. La policía, como en los anteriores conflictos, deseara de condenarnos al hambre y a la explotación de los compañeros con el fin de destruir nuestra organización; pero no lo conseguirá; antes la cárcel que sometiere al hambre voluntariamente. Estamos dispuestos a no volver más «La Razón», entendiéndose bien, estamos dispuestos a no volver más hasta tanto no se reconozca nuestra organización y se firme íntegro el pliego de condiciones.

Nota: — Damos a conocer los números de los coches y automóviles que cargan «La Razón» números: 3992, 2177, 4100, 2853, 1501, 4512, 1771, 611, 3787. ¡Viva la organización! ¡Viva la huelga! — La Comisión.

Ponemos en conocimiento de los cañillitas que un tal «Nalgita» revendedor de «Ultima hora» anda haciendo propaganda para que vandan «La Razón»; ténganlo en cuenta, compañeros.

En nuestra última asamblea realizamos hemos recibido las siguientes adhesiones, morales y materiales: Federación Obrera del Calzado y Agrupación Comunitaria de Anarquistas de los cocheros de Plaza. La asamblea estuvo concurrencísima, reafirmando la huelga hasta tanto no consigamos íntegro lo que justamente hemos exigido. ¡Viva la huelga! Cañillitas, asamblea hoy, a las 7 horas (10) p. m. — La Comisión.

Nota: — El compañero Tarantino y otros que todavía no conseguimos los nombres, están presos.

Convocatorias

Obreros Ladrilleros y Anexos. El gremio está convocado a asamblea para el domingo 29 a las 14, en el local de la calle Sarmiento 3229, para tratar una extensa e importante orden del día. Pedimos a los compañeros que concurren a la lista indicada. — La Comisión.

Trabajadores de las Barracas y Mercado Central de Frutos

Asamblea general ordinaria que se realizará el día 28 de Enero a las 21 horas; habiendo asuntos de vital importancia que tratar, se recomienda a los camaradas ser puntuales. — El Secretario.

Sociedad Obreros Marmoleros

La nueva comisión nombrada en la última asamblea, invita al gremio en general a que concurre a la reunión que se efectuará el día domingo 29 del corriente a las 8.30 en el local Cangallo 2535. — El Secretario.

Escultores, Moldeadores y Anexos

Asamblea extraordinaria que se realizará el día sábado 28 en el salón México 2070, a las 15 horas.

1º Informe sobre el movimiento. 2º Asuntos varios.

Escultores, Moldeadores y Anexos

La C. A. convoca al gremio a asamblea general para hoy a las 20 en el local Méjico 2070. — El Secretario.

Federación Obrera en Tabaco

Quedan invitados todos los socios de la Federación a la asamblea general (continuación de la anterior) que se efectuará el sábado 28 del corriente en el local Chacabuco 686, a las 18.

Dado lo importante de los asuntos a tratar se pide puntualidad y asistencia. Quedan invitados especialmente a esta asamblea Antonio Arias y Andrés Ventura. — La Comisión.

Sociedad Verberatos Unidos

Para informar al gremio sobre asuntos de interés gremial y al mismo tiempo sobre la marcha del conflicto con la Cia. Bartle, se cita para el sábado 28, a las 21, en Tacuarí 693 — La Comisión.

Sociedad de R. Obreros Herradores

Para el sábado 28, a las 20 horas, están convocados los obreros herradores a la asamblea general, que se efectuará en Tacuarí 693, para tratar sobre la conveniencia de presentar un pliego de condiciones y las cláusulas de que constará. — La Comisión.

O. Panaderos de Buenos Aires

Por intermedio de la presente se cita a los miembros de la Comisión de Huelga y de Comisiones y Comité Central, que tendrá lugar el día sábado 28 del corriente, a las 9 horas, en Chacabuco 686.

Obreros Albañiles y Anexos

El gremio en general, socios y no socios de este sindicato, está convocado a la asamblea general extraordinaria que se llevará a cabo el domingo a las 8 y 30 en el local Sarmiento 3229.

Orden del día: Acta anterior y correspondencia. 2º Es conveniente el secretario de semana? 3º Convienen presentar el pliego del año pasado, hoy desautorizado por las empresas? Asuntos varios. — V. Rizzzi, secretario.

Sind. U. de la Industria del Vestido

Sección Centro. Al gremio: El Comité Central os invita a la asamblea (continuación de la del 15 de Enero) que se efectuará el domingo 29 a las 8.30 horas, en nuestra secretaría Venezuela 2502.

Orden del día: Acta anterior. Organización y nombramiento de comisiones técnicas por oficio, encargadas de confeccionar los pliegos de condiciones a pasar a los patronos. Fijación de fechas para que éstas se expidan. Asuntos varios. — La Comisión.

Sindicato de Mozos y Anexos

A los mozos amantes y defensores de la organización.

Compañeros: La C. A. os invita a la gran asamblea ordinaria del gremio que se realizará los días 30 y 31 del corriente, tarde y noche, en nuestro local social Sarmiento 1136. Orden del día: 1º Lectura del acta anterior. 2º Informe del secretario y correspondencia. 3º Informe de tesorería. 4º Asunto secciones. 5º Asuntos varios. — La Comisión.

Nota: — De acuerdo a lo resuelto en la última asamblea, no tendrán acceso al local aquellos que pertenecan a sociedades que estén al margen de ésta.

Sind. de la Industria del Calzado

La C. A. invita al gremio a la asamblea general que se efectuará el domingo 29 del mes en curso, a las 8 horas en el salón «Armonía» Belgrano 3272, a fin de tratar la siguiente orden del día: 1º Nombramiento de la C. A. 2º Discusión del informe de secretaría. 3º Asunto casa Ceracciolo. Dada la importancia de los asuntos a tratar, encarecemos la más estricta puntualidad. — La Comisión.

Biblioteca R. Floresta Norte

Se invita a todos los adherentes y simpatizantes, y especialmente a la comisión para el lunes 30 del corriente, a las 20 horas, hoy que tratar asuntos de suma importancia; uno de ellos es el de la rifa. Los compañeros que tengan en su po-

der talararios, se encarece los devuelvan para esa fecha de lo contrario se considerarán vendidos. Al compañero Fermín López, se encarece no falte para esa día. — Por la Comisión, El tesoro.

Obreros Panaderos de Buenos Aires

El comité central convoca al gremio en general, socios y no socios, a la asamblea extraordinaria que tendrá lugar el martes 31 del corriente a las 9 horas, en Sarmiento 1136, para tratar la siguiente orden del día: ¿Debe seguir existiendo el comité central como está actualmente? ¿Qué haremos frente al problema actual? Asuntos varios. — El Comité Central.

O. Hojalateros en Cromos y Anexos

Se invita a los compañeros de la casa Pautilla a la asamblea que se realizará el domingo 29, a las 8.30 en el local Suárez 2034. — La Comisión.

Sociedad Conductores de Carros

Se invita al gremio a que concurre a la gran asamblea extraordinaria que tendrá lugar el sábado 28, a las 20.30 (8.30 p. m.), en nuestro local social Montes de Oca 9072, para tratar una importantísima orden del día.

Se tratarán allí, además del acta anterior y asuntos de los artículos de la orden del día, de vital importancia, que requieren la presencia del gremio.

Todos los camaradas, socios y no socios, deben concurrir, por tratarse de su meter a su aprobación el pliego de condiciones que próximamente se presentará a los patronos. — La Comisión.

Varios

Comité pro LA PROTESTA (TUCUMAN)

La rifa que tiene organizada este comité, ha sido postergada (el sorteo) para la primera jugada del mes de marzo.

Rifa

Tres cuadros al carbón de los más grandes precursores de la anarquía: Kropotkin, Tolstói y Bakunin.

A beneficio de la Escuela Moderna que dirige el compañero Santos Cervoni. Precio del número pesos 0,20.

Será agradecida la persona que posea la boleta cuyas cifras sean iguales a las tres últimas del premio mayor de la Lotería Nacional de la última jugada del mes de febrero de 1922. Verlos y retirarlos: Jujuy 1556.

Biblioteca «Remember»

Avisamos a los centros a los compañeros, que hemos trasladado nuestro local a la calle Luis María Campos 398. — El Secretario.

Extravío

Se ha perdido un talonario de la rifa nos. 657 al 700, a beneficio de un compañero enfermo. Se ruega al que lo encuentre, devolvérlo al S. O. de la I. del Calzado.

De General Arenales (F. C. P.)

Lista de suscripción a beneficio de la familia del extinto compañero José Sánchez, de Quilmes.

O Manuel C. Caselli, pesos 5,00; Francisco Flores, 5,00; Carlos M. Roggero, 5,00; Rafael Martínez, 5,00; Bartolo Artero, 5,00; Gines Artero 5,00; Rafael García, 5,00; Antonio Flores, 5,00; José García, 3,00; José Casado, 5,00; Miguel García, 5,00. Total pesos 51,00.

A. Obrera C. Anarquista

Godoy Cruz, Mendoza

Para correspondencia relacionada con esta agrupación, a nombre de Victorio Rizzzi, calle Chacabuco y Presidente Derqui; Godoy Cruz, Mendoza. — V. Rizzzi, secretario.

Biblió. Popular de Parque Patricios

Parque de los Patricios. Invitamos a los obreros en general a la controversia que se realizará el sábado 28, a las 20.30 en nuestro local Alfamear 604, sección de los constructores de carros. Todos los sábados continuará el carácter de lecturas comentadas. — El secretario.

«La Rebelión» y «Voces Proletarias»

Desearíamos que algún compañero que tenga la colección de estos periódicos, nos la preste por unos días, para sacar algunos datos.

Agrup. C. L. de Obreros Ebanistas

Comunicamos a todas las agrupaciones y centros culturales que esta agrupación tiene organizado un concierto musical en el Salón «Agusteo», para el día 14 de Abril a las 20 horas, por lo cual pedimos no organicen ningún acto para esa fecha a fin de no malograr el éxito del mismo. — El Secretario.

F. y conferencias

Por los presos por cuestiones sociales

La sociedad de Resistencia de Obreros Panaderos de Buenos Aires, sección Norte, efectuará una función y conferencia el jueves 2 de febrero a las 20.30, en el salón-teatro «Unión e Benevolencia», Cangallo 1352, a beneficio del comité por presos y deportados y defensas de los compañeros de Jacinto Aráuz. — Programa: 1º El hijo del pueblo, por la orquesta. 2º El drama en tres actos de Joaquín «Dienta», Juan José por el cuadro dramático «Pro la causa». 3º Conferencia por el compañero Joaquín Cortés, sobre un tema de actualidad. Entrada gratuita, 0,50; menores gratis.

Nota: — Las entradas, vendidas para el 14 de enero ppdo., serán válidas para

esta función. La rifa del libro «La Gran Revolución», se sorteará por la primera jugada de febrero de la Lotería Nacional.

Biblioteca «Remember»

Función y conferencia a realizarse el Domingo 29 de Enero de 1922, a las 20.30 horas, en el salón-teatro «Unión e Benevolencia», Cangallo 1352, a total beneficio de esta biblioteca.

Programa:

El drama en dos actos titulado El Crimen de la misteria Canciones revolucionarias por el compañero Martín Castro. Poesías por la compañera Herminia García. Conferencias por un compañero y una compañera, sobre temas de actualidad: «Hijos del Pueblo», drama de R. G. Pacheco.

Entrada General 1.00 peso. Niños gratis.

Agrup. C. L. de Obreros Ebanistas

El sábado 28, a las 20 horas, en el salón Sarmiento 1136, se efectuará una conferencia pública cuyos oradores hablarán sobre los siguientes temas: T. Antill, Los Bandoleros del Sur. R. G. Pacheco: La Libertad. F. Carreño: el sindicalismo libertario.

Bogamos a los compañeros que concurren y sean puntuales. — El Secretario.

Agrup. Artística «Florencio Sánchez»

Esta agrupación invita al pueblo y con especialidad a la juventud, a la conferencia que se realizará el Sábado 28 a las 21, en nuestro local República 3152, donde será uso de la palabra un compañero sobre substitución, tuberculosis, etc.

Entrada y discusión libre. — El Secretario.

AGENTES DE LA PROTESTA

BAHIA BLANCA. — José Rodríguez.—Italia 663.

MORON.—Miguel González.—Humberto 1.556.

BRAGADO. — Francisco Falco.—Alfonso XIII 2101.

DARRAGUEIRA — Francisco Alvarez.

TRES ARROYOS. — José Rey.—Colón 682.

STEPHENSON (F.C.C.C.) — Juan Olives.—Soc. de Estibadores.

SAN CRISTOBAL (Sta. Fe) — Guillermo Piro.

ENSENADA. — Estela Ivaldi.—Colón 558.

SAN FERNANDO — Pedro Broggi.—Junín 1044.

TRES LOMAS.—Juan Faracovi.

VILLA CANAS.—Juan Canovic.

TUCUMAN — J. B. Aparicio.—C. Alvarez 510 (Sud).

C. Pro «La Protesta»—Miguel Zohy.

TANDIL. — D. Martínez.—Casillas Correo 52.

SALLIQUELO (F.C.P.) — Vicente Sardi.

BALCARCE (F.C.S.)—Teodoro Molinero.

ROSARIO — Luis D'Gorgias.—Primer de Mayo 2330.

PERGAMINO — Saturnino Alvarez.—Alverti 1133.

GODOY CRUZ — Angel Ceconato.—Pueyrredón 60.

CARADA DE GOMEZ (F.C.C.A.) — David Abinstein.

ORAN (Sta.) — Camilo Riquelme.

Córdoba Antonio Leguizamán.—Alvear 78.

MAR DEL PLATA—D. Matarasso (provisorio).—Av. Luro 3963.

VILLA MARIA.—José Rojas.

RAFAELA — Pedro García.—San Mendoza. — Jaime Salvador.—San Luis 121.

LOMAS DE ZAMORA. — Vicente Oguin, Rio Bamba 124.

F. O. R. A. COMUNISTA

Debido efectuarse una gira de propaganda por la provincia de Buenos Aires, el consejo federal solicita de los centros culturales y grupos anarquistas que editan folletos o periódicos, la remisión de ejemplares para que los delegados los distribuyan entre los trabajadores de aquella importante zona.

Los que pueden responder a este pedido, háganlo a la brevedad posible, dirigiendo el material de propaganda que tengan, a Constitución 3451.

El Consejo Federal

Agrup. ARTE Y NATUR

Avisamos a todas las instituciones que tenemos organizadas las siguientes veladas en la Unión e Benevolencia: del 1º de Marzo 19, a total beneficio del Comité Pro Fresas.

Mayo 21, por partes iguales, a los periódicos anarquistas «La Antorcha» de esta y «Verba Vox» de Chile.

Agosto 6, por partes iguales, al Comité Pro Fresas y esta agrupación.

Diciembre 31, a total beneficio del Comité Pro Fresas.